



## COMUNICADO DE PRENSA

Febrero de 2015

# La Torre Eiffel, «the place to kiss» en San Valentín.



El próximo 14 de febrero, la Torre Eiffel propone a los enamorados un paseo romántico y lúdico por el monumento.

**Selfis, fotos y corazones para conseguir unos recuerdos inolvidables...**

Hemos colocado señales «Place to kiss» por las distintas plantas del monumento, distribuidas con tacto para obtener las mejores vistas de París y de la Torre, ¡y conseguir las mejores selfis románticas!

Tras disfrutar de una copa de champán en el bar de la cumbre, se puede bajar a la 1ª planta donde hay una cabina fotomatón especialmente instalada y configurada para la Torre Eiffel que expenderá una tira de fotos personalizadas para San Valentín. Las parejas podrán inmortalizar su visita

a la Torre dejando un corazón con sus nombres: a la manera de un árbol de los deseos, un gran cristal decorado con una Torre Eiffel «Place to kiss» recibirá todos los corazones personalizados que llenarán así simbólicamente el cielo de París. Difundiremos la foto con el resultado final por las redes sociales de la Torre

**...Y un último paseo por la pista de patinaje que cerrará la noche del 15 de febrero.**

El paseo romántico por la Torre puede ser aún más auténtico si disfrutas de las últimas horas de apertura de este año de la pista de hielo. De manera excepcional, el sábado 14 de febrero se celebrarán dos actividades con patinadores profesionales: una sesión de fitness sobre hielo, abierta a todos los públicos (11:30), y una danza participativa sobre hielo (14:00). Por supuesto, el bar de la pista de patinaje estará abierto y la tienda de la 1ª planta contará con souvenirs temáticos.

### PRENSA CONTACTO

**Alice Beunardeau**

01 44 11 23 08 – [abeunardeau@toureiffel.paris](mailto:abeunardeau@toureiffel.paris)